



## La Universidad inicia mañana el segundo periodo de matriculación

La Universidad de Salamanca iniciará mañana, 29 de julio, el segundo periodo de matriculación para los alumnos que vayan a iniciar estudios superiores el próximo curso 2014-2015. De acuerdo al calendario acordado con el conjunto de universidades públicas de Castilla y León, mañana y el miércoles se desarrollará el segundo plazo para la formalización de matrículas de forma que las universidades también harán público el segundo listado de notas de corte para sus estudios de grado. El primer listado se dio a conocer el 17 de julio y la nota más alta correspondió a Biotecnología, con un 12,802. De cerca le siguieron el grado en Medicina, con una nota de corte de 12,413, y el de Odontología, con 11,938. En cuanto a la demanda de los alumnos, la Universidad de Salamanca ha recibido 53.235 solicitudes de las 127.305 registradas durante el periodo de preinscripción para iniciar estudios superiores el próximo curso 2014-2015, un 41,81% del número total de preinscripciones realizadas en las universidades públicas de Castilla y León.